
. EL ALCALDE QUIERE 
IMPULSAR LA OFICINA 
DE PROMOCION 

Casimiro Sanchez Calderón 
quiere que la promoción de la 
comarca se realice tal y como 
proyecto el primer alcalde de la 
legislatura, Santiago Moreno. 
El alcalde de Puerto llano iba a 
proponer este viernes, una vez 
cerrada esta edición, a la Mesa 
por la Comarca y a la comisión 
local integrada en el PIP una 

- reestructuración de funciones 
en ambas entidades, así como 
un análisis para determinar los 
medios reales de que dispone 
cada organización para 
promocionar la comarca. Y es 
que pese al compromiso que 
las grandes empresas instaladas 
en la zona adquirieron con el 
ex alcalde para participar 
economicamente en la 
comisión local , de momento 
010 Repsol, con un millón de 

pesetas, y Encasur y Sevillana 
con unas trescientas mil. han 
aportado fondos a esta 
comisión integrada en el PIP 
que Juliá creo al llegar a la 
alcaldía en septiembre. 
Sanchez Calderón quiere 
además que la oficina de 
promoción comience a 
funcionar de inmediato, 
dependiendo de la Mesa y no 
de la comisión local, como 
pretendía Juliá. por considerar 
que será más efectivo para 
atraer inversione . 

• IC PIDE ELIMINAR 
BARRERAS 
ARQUITECTONICAS 

Iniciativa Ciudadana propondrá 
en el próximo Pleno municipal 
de Puertollano que e inicien 
"los trámites y obras 
necesarias para suprimir a la 
mayor brel'edad las barreras 
arquirecrónicas que impiden el 
fácil acceso de minusválidos a 
las salas del Museo Municipal 
y la Casa de Culrura". La 
propuesta se realiza siete meses 
después de que la Junta de 
Comunidades se 
comprometiera a ofrecer ocho 
millones para la eliminación 
de estas barreras en 
Puertollano. 
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• PRIMER 
CONCURSO DEL 
CLUB CANINO 

El club canino de Puertollano 
organizó el pasado fin de 
semana su primer concurso de 
perros de raza a nivel nacional , 
en el que el valenciano 
Ricardo Montalbán obtuvo el 
primer premio. Un pastor 
alemán de Antonio García fue 
considerado el mejor can de la 
localidad. La protectora ADE 
había organizado la semana 
anterior otro concurso local. 

~~---------------------------------------
• BALALlTA GRABA 

SU SEGUNDA 
CASSET 

El grupo de coros y danzas 
Balalita de Almodóvar acaba 
de grabar con Tecno-Saga su 
segunda casset en el teatro 
municipal de la localidad. En la 
grabación, que incluye 
canciones populares, rondallas 
y seguidillas. han participado 
20 personas y es el fruto de una 
intensa investigación realizada 
por todo el término municipal. 
El grupo ha estado preparando 
la grabación en los últimos tres 
meses y se ha propuesto ahora 
realizar otra investigación 
sobre costumbres populares . 

~~~~~~~~~~-• MEJORAS EN EL 
ALUMBRADO DE 
PUERTO LLANO 

Más de cincuenta calles y 
plazas de Puertollano 
mejoraran su alumbrado 
público entre este y el próximo 
año. El consejero de industria 
y turismo firmó el miércoles un 
convenio con el alcalde por el 
que la J unta de Comunidades 
se compromete a invertir 58 
mi llones de pesetas, cuatro este 
año y el resto en el próximo. 
para sustituir la iluminación en 
mal estado y ampliarla a 
nuevas áreas de la ciudad. El 
proyecto forma parte del plan 
de inversiones bianual. 
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